



A los 14 años en Francia

publié le 26/10/2008

Hola,

me llamo Marion BILLY, y tengo trece (13) años. Vivo en Rigné. Mi colegio es Marie de la Tour d'Auvergne, y mi clase es 3°B.

Mi madre se llama Christine, tiene cuarenta y cuatro (44) años y mi padre se llama Frederic, tiene cuarenta y dos (42) años. Tengo un hermano mayor que tiene dieciocho (18) años.

Mi asignatura preferida es inglés.

Mi mejor amiga es Laura. Tengo otros amigos.

No hago deportes. A mí me gusta ir de compras, salir con amigos. No me gustan los deportes, a mí me encanta la música.

Los viernes por la noche escucho música. Los sabados por la mañana hago mis deberes, y los sabados por la noche chateo en internet.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.